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 DISTRICT DE L’HÉRAULT DE FOOTBALL    

 
 

PROCES-VERBAL DE LA COMMISSION DES FINANCES 

Réunion du 22 octobre 2020 

Présidence : M. Didier Mas 
Présents : MM. Hervé Grammatico – Michel Marot 
Absents excusés : MME Yvette Dethier – MM. Janick Barbusse – Sébastien Croce 
 
 
Monsieur Hervé Grammatico fait une rapide présentation explicative des comptes aux membres présents. 
 
Une présentation de l’évolution prévisible des loyers sur les prochaines années est également faite. 
 
La dotation Nike (1.500 ballons) a dû être commandée en juillet pour une livraison début janvier (à vérifier). 
 
Plusieurs réflexions sont émises pour l’utilisation des éventuels fonds dédiés si cette décision était votée : 

- achat de 3.500 ballons pour environ 40.000 € 
- achat de chasubles, coupelles, matériels divers, bâches pour environ 20.000 € 
- participation du District aux frais de formation engagés par les clubs selon un principe similaire à 

celui de la ligue 
- prise en charge éventuelle des frais d’arbitrage pour la catégorie U19 
- prise en charge éventuelle des frais d’observateurs du District pour les plateaux U6 à U13 
- revoir l’organisation de la Journée Nationale des U6 – U7 du mois de mai 
- participation à des manifestations spécifiques pour le football féminin 

 
Le Président, 

Didier Mas 
 
 

 
 


